

久山中便り

久山中学校
令和7年4月22日発行
第5号

「いざ、体育会へ」 ブロック結団式

四月二十一日(月)。6校時は、体育会に向けた**ブロック結団式**でした。

気温が少し高い中でしたが、グラウンドで全体会を行いました。その中で、マイクを使わず、大きな声で進行したり、挨拶したりする生徒会役員に感心しました。

そして、体育会の実行委員長(体育委員長)から、生徒会スローガンの発表がありました。スローガンは、「**双星(そうせい)つなぐ、創る、輝く**」です。

生徒会役員と全生徒が協力して、体育会にのぞむといった「**双**」と、全員が輝くといった「**星**」という意味が込められています。また、同じ読みで「**創生**」として、生徒が主体となって体育会を運営していく思いも込められています。

素敵なスローガンをつくってくれた生徒会役員の皆さんに感謝です。

さらに、ブロック結団式の中で、「体育会に

おける各学年の役割」を問いかけたところ、**三年生の3名**が、リーダーとしての意識を高めることなど、全校生徒の前で堂々と手を上げて発表しました。

そんな誇らしい姿を見せてくれた三年生諸君の積極性やたくましさを楽しんでいます。

一・二年生も見習って、自分の意見や考えをみんなの前で発表できる力をつけて欲しいと思います。

最後に、赤・青・黄のブロックカラーの発表とブロック長の紹介、挨拶があり、いよいよ

体育会本番に向けて準備が進んでいきます。体育会は、競技だけでなく、各係活動も生徒が役割分担して創り上げていくことが重要です。

各学年のそれぞれの役割を再確認して、五月十七日(土)の体育会を成功させましょう。ブロック長、各種目リーダーの皆さん、そして、各学年の役割を責任をもって果たしていく全ての皆さんの活躍を期待しています。



道徳の日(挨拶運動)

毎月20日は、久山町道徳の日です。今月は、18日(金)の朝に、山田小、久原小、久山中で挨拶運動を行いました。

当日は、**ボランティアに進んで手を上げてくれた35名の皆さん**と、生徒会役員が各所にわかれて、明るく、優しく挨拶運動に協力してくれました。

特に、新一年生にとっては、慣れ親しんだ小学校での活動でした。中学校になって、一層丁寧に挨拶する姿は、小学生にとっては、かっこよく見えたことですし、凛々しい制服姿も憧れになったことだと思います。

また、小学校の先生方もたくましく成長した姿に感心されました。

久山町が長く取り組んでいる「道徳」。挨拶はその一つの形でもあります。心のこもった挨拶は、他者を清々(すがすが)しくさせます。

来月も久山中生徒諸君のボランティアへの参加を期待しています。

